

## Estudio de Moody's de 1974 a 2014

# Cuestan 900 mdd al año los desastres naturales

César Barboza/**México**

**M**éxico tiene una elevada exposición a huracanes, inundaciones y terremotos, lo que puede afectar el perfil crediticio de estados y aseguradoras. Entre 1974 y 2014 el costo de los desastres naturales para el gobierno federal sumó 900 millones de dólares anuales, según la agencia de calificación crediticia Moody's.

“La alta exposición de México indica vulnerabilidades en los perfiles crediticios de gobiernos estatales y locales, aseguradoras

de propiedades y contra accidentes, hoteles, constructoras y compañías mineras, entre otros”, señaló.

Los principales riesgos son en las costas del Pacífico y el golfo de México, que tienen una alta incidencia de huracanes, mientras que el centro del país, como la Ciudad de México, es vulnerable a terremotos.

“Firmas con concentraciones regionales en los sectores de propiedad comercial y personal serán las más expuestas, pues tienen que cubrir daños en hoteles y edificios públicos, entre otros”, indicó el reporte. **M**